

Fakten zur Gebäudehülle

Sanierung schafft und sichert Arbeitsplätze

Die thermische Sanierung ist nicht nur klimapolitisch von Bedeutung, sondern auch volkswirtschaftlich, da sie Arbeitsplätze in der Bauausführung sowie in vor- bzw. nachgelagerten Branchen schafft und sichert. Dadurch sinken die Arbeitslosenkosten, gleichzeitig steigen Lohnsteuereinnahmen und Beitragszahlungen an die Sozialversicherung.



Quelle: Dinges GmbH & Co. KG

Höchster Beschäftigungseffekt

Laut Studie „[Gebäudesanierung Österreich](#)“ der Technischen Universität Wien werden bei einer Sanierungsrate von 1,5 % im heimischen Markt jährlich über 62.600 vollzeitäquivalente Arbeitsplätze gesichert, das entspricht ungefähr 71.600 Beschäftigungsverhältnissen. Eine doppelt so hohe Sanierungsrate (3 %) generiert rund 142.000 Beschäftigungsverhältnisse, die jedes Jahr in Österreich gesichert werden würden.

Würde das Investitionsvolumen stattdessen in den privaten Konsum fließen, so entspräche dies nur einem Beschäftigungseffekt von 48.400 vollzeitäquivalenten Arbeitsplätzen.